さくらっこ便り 2019年 6月22日号

さくらっこ広場通信 第55号

梅雨空の合間のシャボン玉・・

朝から、雨が降ったりやんだり・・蒸し暑い一日でした。

今日は、福島市内の公立小学校のお友達は登校日でした。その中で、3 組 7 名の親子の皆さん、そしてこども保育コース 1 年生の学生たち 9 名が、とても張り切って参加してくれました。

1年生たちは、授業の中でスライドや VTR、また先輩たちが書いたエピソード記録などを基に、「さくらっこ」のお友達の遊びや発達、そして何よりも地域の親子の皆さんの子育ての大変さや楽しさ、育ちあいなどについて学び始めて、参加するのをとても楽しみにしています。

今日は子どもたちが 4 名に対して学生が9名でしたが、何とも全員やっぱり「やりきった!」という達成感をもって、楽しく過ごすことができました。

毎回「広場の力」を感じ、感動するばかりの私です。



今日のおやつは、蒸しケーキです。先週のパンケーキにきれいな色を付けたことを、「さくらっこ便り54号」を通して知っていたお姉さんたちは、今日の蒸しケーキにも、ムラサキ芋やらココアやら、緑、ピンクなどの食紅を使って色を付けて試作し始めました。

作っているうちに「お腹すいたあ・・」と、試食を始めたお姉さんたちをパチリ。

蒸し時間や量を、朝から試作しながら考えてくれました。

1年生だけですが、よくやっていると、感心しました。

きれいなケーキです。みんな作ってくれるかな?



こちら、シャボン玉で遊び始めた Y くんです。シャボン玉には、お姉さんたちが絵具を混ぜて、「色付きシャボン玉」をこちらも試作していました。

モールの輪や、サランラップの芯など大きなシャボン玉を作れるように、朝からこちらもお姉さんたちが、楽しみながら準備していたのです。

絵具を入れると、シャボン玉が「丈夫になる」ことを、お姉さんたちが発見しました。 Yくんが、とても大きなきれいなシャボン玉を作っています。



そのうち、Y くんはボールを非常階段から投げ落とす遊びを 4 人のお姉さんたちを相手に始めました。水たまりに入ったボールを、「大雨だあ!」と言いながら、落とす Y くんに対して、お姉さんたちは大騒ぎしながらボールを拾っています。

みんな汗だくで遊んでいて、これまたすごい光景です。



こちら、今日も元気に来てくれた M くん、S くんの双子の二人です。

二人とも、ミニカーが大好きで、それぞれお姉さんと道路を上手につなげながら、車を走らせ始めます。思ったことが全部言葉になって出てくる様子です。二人同時にものすごい勢いで話し続けます。



道路がいつの間にかこんなにつながって、二人とも足でトンネルを作っています。



お姉さんたちと遊ぶままごとも見事でした。「ラーメン」などのごちそうを、お姉さんたちにごちそうしてくれたりもします。



ちょっと久しぶりで、最初照れていた M くんでした。

くれました。



棚の上に上がっていた段ボールで作った車のナンバープレートが、「せいぼ 7 7 7」と書いてあったのを見つけて、なんと、漢字に直してくれました。1年生になって、今、とても漢字に興味が出てきたのだそうです



お姉さんと、スズランテープで車に飾りをつけたり、「トヨタ」のマークも描いてくれました。スズランテープで「シートベルト作って」とお姉さんに頼んだのだそうです。 3色のテープをお姉さんがみつあみにしているテープの端を M くんがちゃんと抑えていて



こちら、蒸しケーキ作りは、お父さんお母さん、Yくんが頑張りました。



というわけで、今日もおいしいおやつをいただきます!

また来週遊びに来てくださあい!

<6月・7月・8月の予定>

*5月18日号でお知らせしていた7月20日(土)は、こども保育コース行事のため、 お休みになります。ご注意ください。

7月6日より、野外保育の申し込みを受け付けます。

6	29	±	風をたのしもう
7	6	土	誕生会をしよう(6・7月)
7	27	土	水遊びをしよう
8	3	土	水遊びをしよう
8	24	土	野外保育(みちのく自然共生園)

連絡先

狩野奈緒子(桜の聖母短期大学) naoko-k@ssjc.ac.jp